

Fecha 17.05.2023	Sección Estados	Página 13
---------------------	--------------------	--------------

BUSCAN PRECIOS DE GARANTÍA JUSTOS

Productores de BC y Sonora se unen a protestas

Arrecian. Toma de casetas y de las oficinas de la Sader, entre las medidas de presión contra el Gobierno federal

Agricultores de Baja California y Sonora exigen que la Federación apoyo de garantía para que les paguen a 8 mil pesos la tonelada de trigo y 7 mil de maíz. Los productores se suman a las protestas que arrancaron desde hace un par de semana en Sinaloa.

Los inconformes advirtieron que esperan una respuesta de las autoridades para desactivar las protestas y argumentan que su petición se basa en la Ley de Desarrollo Rural que prevé apoyos del Gobierno cuando hay contingencias de mercado como las afectan actualmente.

Las manifestaciones incluyen el cierre de casetas y plantones en las delegaciones de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural federal en esos estados.

Nuestros costos de producción se elevaron por el tipo de cambio elevado en octubre y noviembre de 2022, cuando compramos fertilizantes, semilla, mejoradores, herbicidas y fungicidas.

Mario Alberto Pablos, presidente de la ARIC Tres Valles, aseguró que “para las cosechas los precios internacionales y el tipo de cambio están bajos, y no nos da para los

costos de producción y que le quede ganancia al productor”.

En tanto, Luis Cruz Carrillo, presidente del Distrito de Riego del Río Yaqui y de la Unión de Crédito Agrícola y vocero de los manifestantes, que la falta de respuesta de parte de la Federación a sus peticiones es lo que los orilló a endurecer sus manifestaciones.

Además, reafirmó que continuarán afuera de la Sader hasta recibir una respuesta.

Se turnarán para permanecer día y noche en la Secretaría hasta que el presidente Andrés Manuel López Obrador tenga acercamiento con ellos, pero, sobre todo, les dé el recurso monetario que tanto necesitan, indicó.

“Hemos llegado hasta las últimas instancias, hemos tenido varias reuniones que sólo han terminado en buenos deseos, por eso estamos aquí”, dijo.

Aunque desde hace dos semanas arrancaron las protestas en Sinaloa, los labriegos que mantenían bloqueadas las instalaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex) en Topolobampo, Guamúchil y Culiacán, las liberaron, en espera de dialogar con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

De acuerdo con el Gobierno sinaloense, la reunión será el próximo viernes 19, con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López. /24HORAS



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2
\$ 35574.00
Tam: 242 cm2

Fecha 17.05.2023	Sección Estados	Página 13
----------------------------	---------------------------	---------------------



MEJORA. Los agricultores exigen garantías, porque los precios de fertilizantes, semillas y demás insumos han aumentado.

@RACASOFFICIAL